

バレーボール大会

11月5日、第34回恩納村壮年バレーボール大会が仲泊校体育館で行われ、9チームによる熱戦が繰り広げられました。

決勝戦は準決勝で前年度優勝の山田成人会Aを破り、勢いに乗る恩納成人会Aと、前年度準優勝の南恩納成人会Bが激突し、終始試合を優勢に運んだ恩納成人会Aが優勝を手にしました。



恩納成人会A



南恩納成人会B

OIST・恩納村婦人会料理教室

11月11日、OIST関係者と恩納村婦人会の料理教室が開催され、今年は、OISTのジョーティ・デュベイさんが講師としてインド料理をみんなで調理しました。

例年よりも多い約50名の参加者があり、その中には恩納村海外移住者子弟研修生として来沖している塩屋区出身の棚原国広アンドレさん(ブラジル)と渡久地ミシェル清子さん(アメリカ)の参加もありました。

OISTと婦人会そして研修生、言葉の壁を越えて、料理を通して交流を深めることができました。



恩納村観葉生産部会観葉鉢物贈呈式

10月26日、JAおきなわ恩納支店の観葉生産部会が来庁され、観葉鉢物贈呈式が行われました。

長浜村長、JA恩納支店宇江城支店長、観葉生産部会会員の方々が出席し、當山副部会長が村長へ丹精込めて育てた観葉鉢物を手渡されました。

トックリヤシやパキラ、ドラセナ類など立派な鉢物が計18鉢寄贈されました。今回寄贈された観葉鉢物は文化情報センターや役場庁舎内に飾っております。

